



マンスリー
MONTHLY
キョウクトー

つなぐ。ツクル。
70th anniversary
VOL.516

発行／極東産機株式会社 〒679-4195 たつの市龍野町日飼190 ☎(0791)62-1771
編集／極東産機株総務部 ホームページアドレス <http://www.kyokuto-sanki.co.jp>



東証JASDAQ上場記念 畠ふすま総合展示会&セミナー
(1月11日(金)～13日(日) 島田研修センター(兵庫県たつの市))

勝ち残り発展する 畠店のなすべきこと

－新春大展示会－

年始に思うこと

「繁盛店に学ぶ畠店経営セミナー」講演冒頭部分を改編－

代表取締役社長 頃 安 雅 樹

毎年新年を迎える度に、その年をプライベート・オフィシャルの両面で自分なりに意味付けた上で、目標設定することとしている。

昨年（2018年）は、明治維新（1868年）から150周年、第一次世界大戦終了（1918年）から100周年、つまり日本が近代国家の仲間入りをする歩みの中での節目の年であった。一方、身近なところでは、当社創業（1948年）から70周年、私の当社入社（1988年）から30周年でもあり、会社にとっての節目のこの年に東証JASDAQへの上場が果たせたことは、誠に喜ばしく、忘れられない年になつた。さて、本年（2019年）は、周知のとおり改元の年であり、平成は31年4月をもって終了する。私は昭和31年に生まれて平成31年を迎えた（現在62才）が、「新元号31年まで生きて（93才）、その前年に迎える当社創業100周年を見届けたい！」と思い至った。

これまで「84才まで生きる」と決めていたのを、「93才まで生きる」と目標を「再設定」した次第である。もつとも私が勝手に決めているだけであって、実際の寿命は「神のみぞ知る」ではあるが…。

年末年始特に感じたこと、これは常日頃から痛切に思つてることではあるが、以下の通りである。

物事には必ず表と裏（日向と日陰）の両面があり、たとえ事実は一つでも、光の当て方によって、正反対に近いくらい見え方（＝評価）が異なってくる。本来報道する側は、その両面を冷静かつ公正に伝え、視聴者・読者側の正確かつ総合的な判断を促すべきであるのに、自動車会社の元会長の逮捕・拘留や、日本人横綱の引退に関する報道、あるいはスポーツ選手に相次いでパワーハラ報道に接するにつけ、「是か非か?」「白か黒か?」の「素人が分かりやすい」判断基準に基づいて、その一面のみしか伝えていないように感じている。

SNSが急激に発達する昨今、報道する側からの一方的な情報発信のみならず、本来情報の「受け手」である視聴者・読者側からの積極的な情報発信（＝双方向での情報の送受信）が可能になる中で、「是か非か?」「白か黒か?」のシンプルな決めつけの方が「受け手」の賛同・共感を得やすいといふことも作用しているのかもしれない。マスコミ側の一方的な価値判断に基づく一面のみの報道を鵜呑みにすることなく、そこに隠された「もう一方の面」を見つけ出して、バランスのとれた判断をすることが重要であると考える。

●インテリア事業部門

SPECIAL THANKS キャンペーン

好評実施中 今月末まで



すでに本誌でもご案内させていただきましたが、弊社は創業70周年を迎えた昨年9月27日、東京証券取引所JASDAQ上場を果たすことができました。これもひとえに代理店様、お客様の長年にわたるご愛顧の賜物と、ありがとうございます。

インテリア事業部門では、その感謝を込めた特別企画として現在、「上場記念SPECIAL THANKS キャンペーン」を実施しています。

【内容】

期間中に対象の自動壁紙糊付機をご購入いただくとお使いの弊社自動壁紙糊付機をご下取りいたします!



詳しくはこちらから

紙糊付機をご購入いただくと、1台につきお手持ちの自動壁紙糊付機を1台下取り値引き致します。

●対象製品／下取り価格

• ATHLEAD ALEX

• Hi β MASTER 2

• Hi β MASTER 2
メロウパール

• Hi β MASTER 2
クリスタルレッド

• Prime RevoUP
/一律3万円

• Prime RevoUP
/一律2万円

• Prime RevoUP
70th
/一律1万5千円



Prime RevoUP 70th

●下取り対象機

弊社製造の自動壁紙糊付機

【期間】

2019年2月末日の

ご注文分まで

昨年12月から開始しま

したこのキャンペーンで

ですが、今月末で終了とな

ります。今年10月に予定

されている消費税10%へ

の増税を見込んで、この

機会にご検討されるのも

いかがでしょうか。

キャンペーンについて、詳しくは弊社営業までお問い合わせください。

ぜひ、お早めの販売な

らびに購入のご検討をお

願い致します。

インテリア事業部門
木村 一紀

●インテリア事業部門

長野県松本市

フリハタインテリア様

購入して良かつた!『プラス1IRON』

●インテリア事業部門

長野県松本市

フリハタインテリア様

今月は長野県松本市で内装仕上げ業を営まれているフリハタインテリア

降旗喜一様に糊自動攪拌供給機『プラス1IRO

N』を購入していただき理由、魅力についてお聞きました。

●気に入っている点は?
いただいている点は?

今まで家に帰つてから、1箱約20分間かけて、糊を箱から出して、バケツに水を入れて、かくはん機で練る作業を行つて糊になり、どんどん腰などが悪くなつていきました。しかし、プラス1IRONを使うと家に帰つてから糊と水を入れてタイマー10分回すだけ、時間効率もですがとにかく体が楽です。あと、想像していた以上に音も静かで、夜に家に帰つてから回しても気になりません。

この度はお忙しい中、快く取材に応じていただき誠にありがとうございました。

フリハタインテリア様の今後益々のご発展を祈念申し上げます。



●購入のきっかけは?

購入前は、かくはん機

(電動工具)で特に問題なく何十年と糊を練つていました。ある日、現場にてプラス1リンクを持つてこられている方がいらっしゃしゃつて、作業が

出来る練つてている間に作業が

・ 家でわざわざ10分〜20分糊を練らなくていい

●現在の導入機器について

現在、プラス1IRON

N以外に、自動壁紙糊付機『ATHLEAD AL

インテリア事業部門
名古屋営業所
山口 大将

EXを使用していただいている。

また、皮膚保護用ク

リーム『肌守』も購入いたしました。



●畠事業部門
神奈川県川崎市 野上畠店様

● 單事業部門

神奈川県川崎市
野上豊店様

神奈川県川崎市高津区
(人口約23万人)は、マン
ションや、ビルが建設さ

が下りていきました。
平成14年、野上畠店様
は、賃貸90%一般10%と
いった内訳で、将来の不
安や、仕事の減っていく
危機感をもつておられま
した。

そのような中「たたみ博」で行われました「構造改革セミナー」を聞きにいき、同年7月には、スーパーミニライントキヨクトーコンサルを導入されました。



スープーミニラインを導入することで、製造能力が大幅に上がり、営業に充てる時間を確保することができました。

平成24年には、京都置
訓練校に三男の野上善之
様（息子）が修業に行く
ことになり、平成27年には
は、今まで店を構えて
いた駅前の店舗から、現
在の仕事場へと引越ししま
した。

徐々に業者仕事が減少するようになりましたが、一般的の仕事を獲得していく、「お客様に喜んでいただく」をモットーに今日まで至りました。

A photograph showing a woman from behind, wearing a dark apron, working at a large, light-colored wooden table. She appears to be focused on a task, possibly related to papermaking or bookbinding, as there are long, thin strips of material on the table. The workshop has wooden walls and doors, and a window is visible on the right side.

サルタントを受け、第二
次「構造改革」が始まり
ました。

来たる2月23日(土)には、野上豊店様にて、「繁盛豊店様見学会＆セミナー」を開催致します。豊店の皆様ぜひご参加お待ちしております。

A photograph of three individuals standing side-by-side. From left to right: an elderly woman wearing a white apron over a dark top; a middle-aged man in a grey zip-up jacket; and a younger man in a dark blue zip-up jacket. They are positioned in front of a blue wall decorated with a large, stylized white 'H' or 'F' character.

本日はお忙しい中取材させていただきありがとうございました。

畠事業部門
南関東担当

渡瀨
巧望

● 営業部門 東証JASDAQ上場記念「繁盛店に学ぶ営店経営セミナー」

三日月サンシャインパーク見学会

昨年の12月14日に行いました、西播磨県民局「西播磨地域ビジョン委員会環境再発見チーム」様による、「太陽光発電設備『三日月サンシャインパーク』見学会」の内容をご紹介させていただきます。

まず、発電設備の見学の前にコンシユーマ本部長の前川から太陽光発電設備事業の現状や導入事例、施工実績、2019年問題等の説明を行ない、ご参加いただいた方々からもさまざまなお質問をいただきました。

電池の裏側や設置架台、基礎の仕様等の見学をしていただきました。



次に発電所を一望できる展望台まで登っていたとき発電モニターの見学、最後に太陽光発電を制御するパワーコンディショナの稼働状況や本体内部の見学をしていただきました。



三日月サンシャインパーク

弊社社有地にメガソーラー発電システム『三日月サンシャインパーク』を運営しています。

●システム構成

設置容量

1,000.8 kW

太陽電池モジュール
4,170枚

設置角度20度

パワーコンディショナ
250 kW 3台

240 kW 1台

その後、発電設備の敷地内へ足を運び、最初に敷地北側のパネルエリアへご案内して、普段はあまり見ることのない太陽

ソーラー・
エネルギー事業部門
吉丸 健一

私が入社した当時は、まだ神岡工場が第三工場として建ち、稼動する前で島田工場にて研修を受けました。穴あけ・タッブ立て・ヤスリ掛けと時には優しく、時には厳しく一から指導していただきました。

最初は、床剥がしへベッカー、カーテン・クロスの検尺機・襖関係の機械組立を行っていました。その後縫製機関係の機械組立を行うこととなり、シン研修を受ける為、大阪のヤマトミシン製造へ行かせていただき、機械も順調に出荷され、据付及び修理出張に出る機

私も今期末で定年を迎える。ここまで勤めてこれたのも先輩方の支えがあったからだと思つていい喜びです。

今後も、出来る限り売上に貢献出来ればと思つております。本当に感謝しております。

今後も、支援のほどよろしくお願い致します。

インテリア事業部門
特販推進部
部長 佐用 善彦

会も増えました。修理に行っても直らない時もありますが、やはり現地で苦労して直した経験が今になって役に立っています。

海外まで輸出され、据付・修理に行くことも多くなり、最初は2~3人で行っていましたが、現在ではほとんど1人での出張です。語学のことを除けば今ではもう馴れました。

サービス部になつて良かったことは、一つは通常ではなかなか行けない海外に行けたことです。今後はプラ

イベートでも海外旅行に行きたいと思います。

もう一つは、修理に行き、スムーズに直りお客様から「ありがとうございます」と声をかけられれた時が、何事にも変えがたい喜びです。

私も今期末で定年を迎える。ここまで勤めてこれたのも先輩方の支えがあります。本当に感謝しております。

「仕事を伝える」

昔は「仕事を盗んで覚える」と言っていたが「最近は仕事を教えない」と覚えないし辞めてしまふ」という話を聞いた。

私は上司・先輩から「方法を教わり真似て自分のやり方を加える」という作業を繰り返していました。

今は教え方も難しい。仕事を伝える時ベテラン社員相手でも仕事の基礎知識を共有していかないと正確に伝わらない。個人が知識と経験で進めた仕事を整理して理解し易いようマニュアル化することも必要である。

これが会社の財産となり仕事の効率化に繋がることは間違いない。

相手の持つている知識と経験を把握し、伝える内容を簡潔に整理することで新たな気づきも得られる。仕事を伝えることで自身の成長と組織としての強化を図つていきた

「赤とんぼ」

私の
さゆうのめい
座右の銘

サービス部 主任技師
岡本 博正

座右の銘▶初心忘るべからず

